

久喜地区更生保護女性会の皆様より、「愛の図書」を寄贈していただきました



令和4年7月に久喜地区の小・中学校に、11月に菖蒲地区の小・中学校に「愛の図書」を寄贈いただきました。（久喜地区91冊、菖蒲地区42冊）

同会は、地域の皆様から「愛の募金」を募り、犯罪のない明るい社会の実現を目指して、青少年の健全育成など更生保護ボランティアとして活動し、本年結成55周年を迎えます。「愛の図書寄贈」も今年25年目になります。

各小・中学校では、図書室等に特設コーナーを設置し読書活動を推進するとともに、児童生徒に「愛の図書活動」の目的や意図が伝わるようにしています。

愛の図書を読み児童生徒がまとめた一筆感想文は、毎年、公共施設に展示し、地域の方にもご覧いただいています。

大相撲久喜場所が開催されました



10月15日、毎日興業アリーナ久喜（久喜市総合体育館）において、大相撲の秋の巡業「久喜場所」が開催され、多くの相撲ファンが訪れました。会場では、横綱土俵入りや幕内力士による迫力ある取り組みのほか、力士との写真撮影会や相撲の禁じ手をおもしろおかしく紹介する「初切」など巡業ならではの催しも行われ、訪れた人たちを楽しませました。



新ごみ処理施設の整備について申し入れがありました



10月18日、新ごみ処理施設周辺の住民で構成される三箇クリーン環境整備協議会より、新ごみ処理施設について、計画どおりの施設を遅滞なく完成してもらおうよう、申し入れがありました。

「森永製菓presents 3X3 KUKI HIGH SCHOOL CHAMPIONSHIPS 2022」がモラージュ菖蒲で行われました



10月22日にモラージュ菖蒲で、市内5つの高校による3人制バスケットボール3x3（スリーエックススリー）イベント「森永製菓presents 3X3 KUKI HIGH SCHOOL CHAMPIONSHIPS 2022」が行われました。東京2020オリンピックから正式種目となった3x3。市では、令和2年に久喜高校が日本選手権U18の部で優勝し、今年の日本選手権U18の部では女子は久喜高校、男子は久喜北陽高校が埼玉県代表となるなど、盛り上がりを見せています。

①女子の部はKUKI GYMRATS（久喜高校）が優勝②男子の部はHOKUYO SUNS①（久喜北陽高校）が優勝③バスケットゴミ拾いイベント「PICK UP PLAY GROUND」も同時開催④フードドライブでは100点以上の食品が寄付されました。⑤プロチーム「SAITAMA WILD BEARS」も駆けつけ、バスケットクリニックや高校生とのエキシビジョンマッチに参加いただきました。⑥コート横では来場者によるフリースローチャレンジも。



広報紙 × Instagram

あなたの写真を広報で紹介します！

#kukimemo

のハッシュタグをつけてインスタグラムで投稿しませんか？

投稿者
撮影場所

【ハロウィンに現れたオバケさん】
@ito_haru_1922さん
しらす公園

【ハッピーハロウィン！】
@cheer_for_kukiさん
久喜総合文化会館

【未来へ】
@kikker_huisさん
コスモスふれあいロード

毎月月末までに「#kukimemo」のハッシュタグをつけてご投稿いただいた中から数点を選び、翌々月発行の広報くきに掲載します。みなさんの素敵な写真お待ちしております！
詳しい応募方法は市ホームページをご確認ください。